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【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成」 

22日の小雪を過ぎ、日々北風の冷たさが感じられる時になりました。紅葉も進み早朝の中庭に

霜が降りていました。早朝に登校した 3年生が、教室や 1階のオープンスペース、職員室前の机

などでワークやプリントをしている姿を見かけます。また 1・2 年生の加賀地区大会やコンクー

ルの会場に行くと、学校の中とは違った頑張りを見ることができました。先日、市美術館で市内

小中学校図工美術作品展を見てきました。美術の授業等で取り組んだ中学生の作品を見て、発想

や作品の仕上がりには感心するものばかりでした。夢中になる目の輝きや感動する気持ちは子ど

もの方が上だなあと感じました。 

今月の集会では、10月の人権教育講演会後に生徒が書いた感想の一部を紹介しました。 

「自分たちのクラスはどうか改めて考え直すことができた」「私は、部活で仲間に強く言ってしまうことがあるため

直したい。」「日本一温かい学校を作ることは自分たちがちょっと工夫するだけで作ることができると思いました。」

「私が特に実行したいと思っているのは“声かけ”です。自分も友達にプラスな声かけをしてくれたおかげで元気を

もらえたからです。」「本音で言い合えるようなステキなクラスにしていきたいと思いました。」 

この講演会が、多くの生徒の気持ちに小さな変化を起こすきっかけになったらと願っています。 

○教育講演会「なぜこんなに盛んなの？ 加賀市の獅子舞」 

PTA 教養委員会による教育講演会を 16 日（木）6 限目に講堂で行

いました。講師の稲村 行真さん（獅子舞研究家・文筆家。美術家）から

は、石川県は全国的にも獅子舞が行われているところが多く、特に加賀

市は多いとのことやこれまでの活動などについてお話をしていただき

ました。稲村さんの本も市内全小中学校に寄贈されており、早速図書室

前に紹介してあります。今回は、講演と共に荒家教養委員長の尽力によ

り、南郷町の獅子舞を実演していただくことができました。講演後に、

宮崎生徒会長はお礼の言葉、對馬副会長から花束をお渡ししました。役

員の皆さん、南郷地区の皆さんには感謝申し上げます。 

○授業参観・非行被害防止講座「SNSトラブル～日常に潜む危険～」大聖寺警察署 

11 月 15 日（水）の 5 限目の授業参観にはたくさんの方に来校いた

だきありがとうございました。自由進度学習やパソコンを活用した学習

など教育が大きく変わろうとしています。１２月以降も、10月に実施し

た参観週間を実施する予定です。この日の 6限目は、保護者対象の非行

被害防止講座を多目的ホールで実施しました。SNSの付き合い方やモラ

ルを持った使い方、日頃からの大人の目が大切であるなど大聖寺警察署

生活安全課の小野寺さんにお話をしていただき質問にも答えていただき

ました。今年も SNSによるトラブルの相談を受けることがありました。

トラブルが起こったときの影響は多岐にわたり完全に解消することは難
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しい状況です。スマホは校内での持ち込みは禁止となっています。未然防止と持つ責任・持たせ

る責任から家庭での対応などについても学ぶ機会として実施しました。 

○全校集会「学び集会」 

月 1回の全校集会では、生徒会の進行で、表彰披露や生徒会からのお知らせなどを行っていま

す。今回は、加賀市の教育ビジョンを基に取り組んでいる学習について

1 学期に続き、もう一度研究主任の荒木先生から学校の取り組みについ

て話をしました。本校が取り組んでいる「自律的に学ぶ生徒」の目指す

もの、子ども達が自分で考え、動き、そして他者と学び合うことがこれ

からの社会では必要になっていくことなどを伝え、3 年生の授業映像を

例にして説明しました。 

○ミニビブリオバトル チャンプ本は「君か、君以外か。」  

11月 21日（火）の昼休みの時間に、オープンスペースにおいて図書

委員会主催によるミニビブリオバトル大会を行いました。中村さん（3年）

は“星新一ショートショートセレクション「宇宙の男たち」”、教員代表の

木村先生は岡田隆さんの「世界一細かすぎる筋トレ図鑑」、そして太田さ

ん（3年）は、ROLANDの「君か、君以外か。君へ贈るローランドの言

葉」を紹介しました。発表のあと会場の参加者による投票から太田さんが薦める本がチャンプ本

に決定しました。 

○新体制になった各部のキャプテン（部長）に聞く④ 

コンピュータ部（平岡さんと副部長の町谷さん）1・2年生や男女とも関係なく仲が良いが、うる

さい時があるのは課題。女子が少ないので来年は増えて欲しいので、楽しいよ！とアピールでき

る部活にしたい。技術の向上はもちろんですが、楽しんで欲しいと思います。 

お知らせ 

・11月 25日（土）第 70回石川県 PTA大会において役員の方に参加いただきありがとうございました。 

・PTAによる朝の挨拶運動では、委員の方とともに生徒会も玄関前で行うことにしました。 

・よい歯の学校運動加賀市審査会中学校の部で本校は優良校になりました。虫歯の予防と早めの治療をお願いし

ます。 

○加賀地区新人大会  

女子バスケットボール 優勝 最優秀選手 小嶋（2年） 優秀選手 北山、牧川（2年） 

男子バスケットボール 3位 優秀選手 名取（2年） 

○加賀市アンサンブルコンテスト支部大会推薦者 

クラリネット 3重奏：村井、森澤（2年）、石村（１年） サクソフォン 4重奏：大津、宮下（2年）黒川、對馬（1年） 

○加賀市読書感想文コンクール 

課題図書【優秀】石蔵（2年） 

自由図書【優秀】堀（2年）【優良】西、山津、大杉、宮下、鹿野（3年）永田、野村、霜下（2年）石村（1年） 

○加賀市小中学校図工美術作品展 

【優秀】松本（3年）【優良】吉田（1年）、大津（2年）、深田（3年） 

【入選】川上、東、石村、北出、小山（1年）、永田、中谷、桶谷、川﨑、石蔵、道場、山畑（2年） 

    對馬、太田、稲山、木﨑、関、西野（3年） 


